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田中ガバナー挨拶

私がこの鶴岡ロータリー

クラブにお伺いする事は、

無上の喜びです。と申しま

すのは、私は9年前、大原
バストガバナの地区幹事を

致しました時、同クラブの

早坂源四郎先生のもとで御
指導を頂き、そして小池さ

ん、高橋正太郎さん、上野三郎さんに陰に陽に御指

導を頂き、歴史は繰返すと申しますか、石黒先生の

後に私が再びガバナーとしてお伺いする事になりま
した。これも前世の御縁があったんだなと思ってお

ります。

今日の例会にインターアクト、ローターアクトの

方々をお招きする石黒先生の情熱に、私の年度も出

来るだけ真似させて頂きたいと思います。私のポケ
ットマネーを差し上げます。（直接会長に渡す）
さて、私はこのクラブに家内スミ子と共に参りま

した。それは、私は此の度コパルトンに参りました。
一番ガバナーとして苦しい時がありました。それは

そこに行く前の一時であります。どんな不安を夫婦
は感じとったか測りしれないものがありました。果

してコパルトンでどんな事をするのでしょうか。或

は着物はどうか、研修はどうか、お土産の交換はど

うか‥・その時、石黒先生ど夫妻が御出で下さいまし

て、色々の御体験を詳しくお話して下さいました。

その素晴らしい友情否ロータリーの友情を超越した

暖かい心に接した時に、涙が流れて止まりませんで
した。と申しますのは、R．Ⅰ．会長の招待で懇親会が

あります。そういう事を知らずに行ったガバナーも

沢山おりました。私はそこで英語で紹介する時間が
ありました。私は書いたものでやりました。家内も

やりました。話を聞かずに行ったガバナーは右往左

往するようでした。私はお蔭で英語が出来るんだと
思われて、後から英語で話かけられました。これが

友情の始まりであり、26人のガバナーの内私達夫妻

程国際親善したものはないと自負しております。こ
れは一にかつて石黒夫妻のご友情がしからしめたも
のでした。コパルトンを去る時、ホテルの部屋にも

う一度入ってみて、どうも有難うこの部屋のお蔭で
と思ったものでした。暫らくぶりで昨夜ホテル第一

イン鶴岡に入ってみて、コパルトンを思い、石黒先

生のお蔭だと思いました。そんな意味で家内が例会
の席で石黒先生にお礼を申し上げる事が、ガバナー

公式訪問の第一歩を意味する、お礼のロータリー精

神にかなうものと思って参りました。佐藤幹事も大
柄な小松幹事にお礼を言いに来ました。今日は会長

幹事会でお話し合いをして、素晴らしい会長・幹事
と思い、嬉しく思った。創立25年の鶴岡クラブさん
の歴史にふさわしいメンバーと息いました。どうぞ

頑張って下さい。私の会社も創業25年であります。
あのスケルトン会長も、ロータリーは原点に帰れと

申しております。原点に帰るということは、ロータ

リーの金看板である職業奉仕に徹し、親睦と友情が

基礎であります。
伝統のある当クラブは、既にクラブのチームの和

ができているのであります。私が申し述べる事はお

こがましいのでありますが、若干申し上げたいと思

います。
スケルトンさんは、ロータリーではポールハリス

以外の方はどなたかのお蔭で入会されていると思い

ます。入会された人がその人に有難うという気が一

年、二年、三年たって出てくる。それがロータリー
だ。ロータリーは平等だという事に疑問を感ずる。

平等の平等さは権利とか義務とかの平等であって、

先輩は先輩らしく、お年寄りの方は色々の体験をし
ている。それに限りない愛情をもって接していく事

に、原点に帰っていくのが大切だ。その原点から生

れるものは友情だ。それが例会である。

私は、25年前会社を引き受けた。つぶれかかった

会社、現在のスポーツウエアの会社であります。家

内共々会社から給料をもらうと貯金して、その一部
を会社に入れて、貯金が担保でありました。お得意

先を開拓する事を考えず、製造工場は製造しさえす
ればよいという武士商法はくつがえされ、自ら販売

しなければならない事になりました。工場が出来た

時には感謝の念がわいてきた。私の心の中には、有

難い事は有難いと卒直に思う事が大切でないか、ロ
ータリーも例外ではない、根本は感謝である。ロー

タリーの根本精神は、感謝から生まれ、友情になり、

社会奉仕、国際奉仕になるのでないかと思います。

私の従業員の中に、眼球を支えるものにケイレン
をし、物は二重写しになる子どもがいる。お母さん

は女子大出、お父さんは立派な大学を出て警官であ



ります。この子どもを預りました。この子どもは字

が解りません。字を教える事から始めました。点字

はどんなにして教えるのか、そんな事を考えながら

始めました。今は5年の才月を経て、出荷係をして

おります。なんと素晴らしい事と親は喜びました。

毎年お盆とお正月に来てお礼を言われます。私は、
ロータリーは暖かい心で職業奉仕をやる、自分の職

場に障害者を採用することがロータリー精神でない

かと思います。失なわれた能力でなく、残存する能

力を発揮させる。現在130人の中30人の障害者を採

用している。知能の遅れた子どももおります。失わ

れた知能でなく、残存する素晴らしい知能の良さを

見ながらやってます。ロータリーは、その人の悪さ

を見るより、その人の良さを認める事ではないでし

ょうか。私はそんなふうに感じてならない。R．Ⅰ．会

長は、総ての人に奉仕をといって、会員増強を言わ

れます。そういう人達の素晴らしい町づくりを考え

ておられます。私は、元会長さんが善意は先づ貴方

からといっております。

私は、石黒先生御夫妻から得た友情をもとにして
一年やっていきます。どうか皆さん、新らしい友達

が一人お話した事を覚えておいて下さい。

最後になりますが、石黒先生が全力を傾けてクラ
ブ拡大、藤島町にその実現に努力される事を知って

喜んでおります。私は昨日、私の恩人であった早坂

先生の御仏前ぬかずいた時に、石黒先生が涙を浮か
べておられた。先生の話では、早坂先生の最後の言

葉に、私がロータリーに貢献した事があれば、君を

選んだ事だよといわれた事です。私もそうなりたい

と思って、ガバナーの道を進んで行きます。

地区幹事挨拶

佐藤哲雄君

石黒バストガバナーの友

情に感謝し、これから一年

誠心誠意田中ガバナーに御

協力申し上げます。

地区大会は10月1日・2

日と決定。講演は、NHK

の磯村報道局長を予定して

いるとの事です。

〔‾‾室長報＿草つ　内山喜一君
○田中ガバナー、奥様同伴で御光来下され名誉なこ

とであります。

0石黒バストガバナーから万国旗を御寄贈下さいま

して有難うございました。

。山下さんが事務局功労者として表彰される事にな

った。

○今後、会員相互は「さん」づげで呼ぶことにする。

（幹事　報告）　斎藤　隆君
1．八幡R．C例会時間・場所変更のお知らせ

7月23日を7月24日（日）18：30～

池田歯科医院庭園において

登録料　　3，000円

酒田R．C例会時間・場所変更のお知らせ

7月20日　朝5：30～

山王森の清掃後日和山会館において

登録料　1，500円

2．内川を美しくする会

7月9日に行われた礼状

3．第253地区の第5回ロータリー学友会年次大会　＼、一

案内状

期　日　　8月6日・7日

場　所　　飯坂温泉　伊勢屋

登録料　　7，000円

宿泊料　　3，000円

4．日中友好の新聞「日本と中国」7月15日到着

⊂画⊃
・親睦活動委員会

○田中善六さん、石黒慶之助さん、佐藤哲雄さんよ

り多大のスマイルをいただきました。
0自主スマイル

新穂光一郎君（県体協功労賞）

佐藤　衛君（兄の議長会会長）

張　紹渕君（ガバナーの健康を祝して）

（ゲ　ス　ト）
○田中善六ガバナー及び同夫人

○石黒慶之助バストガバナー及び同夫人

○佐藤哲雄地区幹事

0伊藤政一分区代理

○鶴岡ローターアクト

五十嵐由紀さん（会長）　清和由雅君

0高専インターアクト

碓氷雅保君（会長）　佐藤智洋君
○鶴工インターアクト

桜井峰夫君（会長）　佐藤文勇君

⊂亘」＿㌢タ　二）
鶴岡西R．C．　斎藤健治君．井上　彬君

佐藤　拡君
（今週の担当者　菅原辰吉）
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